
ATA NO 02/2018 - ATA DE- REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DO
CONSÓRCIO.PÚBLICO.DE SAÚDE DA MICRORREGIÃO DO CRATO - CPSMC.

Aos Dois dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil e dezoito/ na sala de
reunião do Palácio da Abolição, reuniram-se o Secretário Adjunto da Saúde,
Marcos António Gadelha Maia; a Secretária Executiva da Saúde, Lilian Alves
Amorim Beltrão; a Coordenadora da CORES, Joseana Lima Nobre; a
Assessora do Gabinete do Governador, Rita de Cássia Lima Bezerra; a
Assessora Técnica da CORES, Maria de Fátima F. M. Gurgel; a
Coordenadora da 20a CRÉS, Maria de Lourdes Coelho Alencar Barreto; a
Secretária Executiva do Consórcio, Andreia Maria Alves Guedes; a
Procuradora Jurídica do Consórcio, Kátia Francylza Lima' Venancio; o
Representante da empresa Max Data prestadora de serviços contábeis do
Consórcio, Giordano B*;uno Apújo Cavalcante Mota; a Secretária de Saúde
de Farias Brito, Sheila'Martins Alves; a Secretária de Saúde do Município de
Araripe, Ana Patrícia Guedes-Araújo; a'Secretáría de Saúde do Município de
Potengi, Clara Saionara de Brito Francelino Neri; o Assessor do Prefeito de
Várzea Alegre, Helano Fiúza £!. Frota; o Secretário de Saúde do Município de
Várzea Alegre, Ivo de'Ò!ívetfa' Leal; a Vice prefeita de Assaré Maria E Braga
Mota; o Vice prefeito do Cráfo, -André. Barreto Esmeraldo; o Procurador do
Município de Salitre, LUciano^eloso da Silva; os prefeitos dos Municípios de
Araripe Sr. Giovane Guetfe^Silvestre; Farias Brito, Sr. José Maria Gomes
Pereira; Várzea Alegre, S.r. José Helder Máximo de Carvalho; Tarrafas, Sr.
Tertuliano Cândido fVartíns.fde Araújo; Salitre, Sr. Rondilson de Alencar
Ribeiro; Nova Olindaj. Sr. Afonso Domingos Sampaio; Campos Sales, Sr.
Moésio Loiola Melo; Kltaneira, Sr. Francisco Dariomar. Rodrigues Soares,
com o fim de deliberar sobrte assuntos atinentes ao Consórcio Público de
Saúde da Microrregião cie Grato, como aprovação das dotações
orçamentarias, readequaçaô* do quadro de empregados públicos das
unidades da Policlínica Bárbara Pereira de Alencar e do Centro de
Especialidades Od ontológica s, bem corno o redimensionamento das
especializadas dessas unidades. O Secretário Adjunto da Saúde iniciou
relatando sobre os temas;; a tratar na presente reunião, como o
redimensionamento das especialidades a serem priorizadas na Policlínica de
Campos Sales e no CEO Regional Grato, com o fim de equilibrar as finanças
do consórcio e com o. compromisso de que, logo após o carnaval, haverá
auditoria. O contador do consórcio iniciou sua fala relatando sobre as
dificuldades financein.s no% Consórcios do Ceará e que não trouxe a
prestação de contas pjjrque fia se encontra no setor competente. Completou
ipformando que o .Consórcio possui despesas superiores ao valor
arrecadado, o que gelou unjjdéficit financeiro. O prefeito de Campos Sajes
solicitou que fosse cojòcado^fia pauta de discussões que as coparticipaçoes
dos municípios fossem abrandadas e que a auditoria é salutar para
comprovar as contai" porqj/e os prefeitos acham que é má gestão. O
prefeito de Araripe rêfetou í-'ue o consórcio começou errado por causa da
localização da Policlínica eJ| devemos seguir em frente sem olhar para o
passado, e quem assumir o Consórcio deve ter tempo para o mesmo; que é
necessário gerenciarriênto -ireto e especificar as especialidades para os
municípios de acordo-com cada demanda. A secretária de saúde de Farias
Brito relatou que já kaga .'íirviços particulares e, se tais serviços fossem
prestados pelo consórcio, tçVateava para o seu município. A coordenadora
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da 20a CRÉS relatou das especialidades de cardiologia e endocrinologia que
não devem faltar na policlínica e;sugeriu excluir algumas que não se fazem
necessárias, como é o caso de--clínico geral, porque todos os Municípios
possuem PSF, devendo priorizaV cardio e endo. O prefeito de Araripe
retornou sua fala opinando que .'a eleição do presidente deve ser realizada
na mais brevidade possíve^ para;'poder participar da transição. A Secretária
Executiva da Saúde, em ;irespos;ta ao prefeito de Araripe, afirmou que o
objetivo é realizar o mais; rápido possível a assembleia de eleição, mas vai
depender da aprovação dó contrato de rateio nas câmaras municipais; que
a prestação de contas seria necessária para a readequação do quadro de
empregados e que, a princípio, deve ser aprovado o quadro de empregados.
A coordenadora da, CORES relatou sobre os pontos importantes como a
adesão dos municípios ao consórcio, a readequação de pessoal e o
redimensionamento das especialidades, iniciando com a aprovação dos
quadros. Foi demonstrado a ?planilha de readequação de pessoal e
redimensionamento realizado pêlos procuradores jurídicos dos consórcios
públicos de saúde do Ceara. Primeiro, o da Policlínica tipo I com 21(vinte e
uma) especialidades, divicfido ern Diretoria/Área assistencial/Área de apoio.
A secretária executiva doÍÊstado^deixou clara a proposta de trocar o serviço
de vigilância armada por Aportaria eletrônica e vigias, tendo menos custo
para a Poli tipo I. Todos .os prefeitos aprovaram o quadro apresentado. O
prefeito de Campos Sales disse 'que não há especialista para ir a Campos
Sales para ganhar o valor, apresentado na planilha. O prefeito de Altaneira
fez urn relato sobre a saúde tíública do Estado. O Secretário adjunto do
Estado aduziu que as pçlis fornecem atenção secundária de saúde e as
demandas devem ser os casos específicos e não todos os pacientes.
Apresentada a planilha d b; CEO composto por Diretoria/Área
assistencia!/Área de apoio] trocando também a serviço de vigilância armada
por portaria eietrônica 6'vigias1, sendo aprovada por todos os prefeitos.
Demonstrada a planilha do-.'Consórcio composta por Diretoria/Área
gerencial/Área de apoio,.; também foi aprovada por todos os prefeitos.
Seguindo a pauta, foi (apresentado o protocolo de intenções também
aprovado por todos os .-consorciados. Indagados sobre quem aderiam à
Policlínica, se manifestaram p e1 (a adesão os prefeitos de Araripe, Salitre,
Altaneira, Campos Sales,- Potengi e, segundo a secretária executiva do
consórcio, os representantes legais dos municípios de Antonina do Norte e
de Santana do Cariri se. manifestaram por escrito à adesão com a Poli. A
coordenadora da Cores informou o valor de cada município que se
manifestou positivamente comt a adesão da poli. Quanto ao CEO, se
manifestaram pela adesão, os prefeitos dos municípios de Farias Brito, Nova
Olinda, Altaneira, Araripe, Potengi, Tarrafas e Várzea Alegre. A
Coordenadora da Cores informojj que não há como reduzir o valor, mas as
especialidades a serem utilizadas pelos municípios podem ser pactuadas. O
prefeito de Altaneira !relatou, que sua população sempre elogiou o
atendimento na Policlínica e no?fEO Regional Crato e só faltam mais ofertas
de atendimento. A coordenadora da CORES aduziu que se faz necessário
agendar uma assembleia;logo após o carnaval para resolver a programação
de cada unidade com a 'riova realidade. Continuou sua fala informando que
quem ficará responsável; pelo consórcio será o coordenador da 20a CRÉS, já
designando as datas de! 19 ej 20 de Fevereiro para a realização de duas
assembleias, sendo dia 19 às'b;00 horas na Policlínica em Campos Sales e
dia 20 no CEO no Crató no rnesrno horário. A coordenadora atual da 20a
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CRÉS explicou aos prefeitos1 o motivo de não ficar responsável pelo
consórcio, que pode ! 'contribuir para o mesmo, mas sem ser seu
representante lega!, que seíJ cargo - de coordenador da 20a CRÉS foi
condicionado à aceitação de ser representante do Consórcio, mas não aceita
e o colocou em disponibilidade! Nada majs-teveodo a tratar, encerrou-se a
presente reunião, pelo que ieu, Q^Lk-y^ f lavrei a
presente ata que após lida e 'aprovada, skrcTãssinada por mirn, contendo a
lista de presença de todos os "participantes em anexo.
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